

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Mahasiswa Ilmu Perpustakaan cenderung lebih memilih buku konvensional dibandingkan e-book. Buku konvensional dianggap lebih bermanfaat dalam memperoleh referensi lengkap untuk tugas kuliah dan skripsi, serta dalam mendukung aktivitas perkuliahan. Buku ini juga dianggap lebih ramah bagi kesehatan mata dibandingkan e-book. Buku konvensional memberikan keuntungan seperti mempermudah pencarian referensi dan materi, mendukung interaksi sosial antara mahasiswa selama proses belajar, dan lebih lengkap dalam koleksinya. Aktivitas seperti diskusi dan belajar bersama di perpustakaan juga lebih terfasilitasi dengan adanya buku fisik.
2. E-book dianggap sebagai sumber informasi dan referensi yang instan, memudahkan pencarian data dan materi dengan cepat melalui perangkat digital seperti komputer dan smartphone. E-book menawarkan efisiensi waktu dan tempat dalam memenuhi kebutuhan informasi mahasiswa. E-book lebih praktis dan mudah dibawa kemana-mana. Mahasiswa dapat mengakses e-book dari perangkat mobile, yang sangat memudahkan pencarian dan penggunaan materi kapan saja dan di mana saja. Dengan tingginya penggunaan smartphone di era digital, mahasiswa memiliki akses yang lebih mudah ke e-book, memungkinkan mereka untuk mencari dan mendapatkan buku yang diinginkan dengan cepat melalui pencarian berbasis kata kunci.
3. Aspek yang mendukung pemanfaatan buku konvensional 1) dianggap lebih lengkap dan terpercaya untuk referensi mendalam, terutama untuk topik yang memerlukan penjelasan rinci. 2) Buku konvensional dianggap lebih ramah terhadap kesehatan mata dibandingkan dengan e-book, yang dapat mengurangi ketegangan mata akibat layar. 3) Buku konvensional mendukung interaksi sosial, seperti diskusi kelompok di perpustakaan, yang dapat memperkaya pengalaman belajar. Aspek yang menghambat

pemanfaatan buku konvensional diantaranya 1) Keterbatasan ruang baca di perpustakaan dan masalah kenyamanan saat perpustakaan ramai dapat mengurangi kenyamanan penggunaan buku konvensional. 2) Pencarian informasi di buku konvensional memerlukan proses manual yang dapat memakan waktu dan tidak secepat pencarian digital. 3) Penutupan perpustakaan selama pandemi COVID-19 mengurangi kesempatan mahasiswa untuk memanfaatkan buku konvensional secara langsung.

Aspek yang mendukung pemanfaatan ebook diantaranya 1) E-book dapat diakses dengan cepat melalui perangkat digital seperti komputer dan smartphone, memudahkan pencarian dan penggunaan materi kapan saja dan di mana saja. 2) E-book menghemat ruang dan memungkinkan akses ke koleksi yang lebih luas tanpa batasan fisik. 3) Dengan tingginya penggunaan smartphone dan kemajuan teknologi, mahasiswa dapat dengan mudah mengakses e-book melalui aplikasi perpustakaan digital. 4) Upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan perpustakaan digital, termasuk pelatihan dan sosialisasi penggunaan e-book, mendukung pemanfaatan e-book. Aspek yang menghambat pemanfaatan ebook diantaranya 1) Beberapa mahasiswa mengalami kesulitan dalam mengakses e-book karena masalah teknis seperti masalah server dan koneksi jaringan yang tidak stabil. 2) Kurangnya informasi dan pelatihan tentang penggunaan aplikasi e-book dapat membuat mahasiswa tidak sepenuhnya memahami cara mengakses dan memanfaatkan e-book. 3) Mahasiswa yang tidak familiar dengan teknologi digital mungkin merasa kesulitan dalam menggunakan e-book dan aplikasi perpustakaan digital. 4) Keterbatasan teknis seperti perangkat yang tidak kompatibel atau masalah teknis lainnya dapat menghambat penggunaan e-book.

B. Saran

1. Untuk pihak perpustakaan : Berdasarkan informasi yang tersedia di situs web Perpustakaan UIN-SU, perpustakaan berencana untuk meningkatkan kualitas layanan digital agar mahasiswa dapat mengakses informasi dengan lebih mudah dan cepat. Penting untuk memastikan bahwa upaya ini

diimplementasikan dengan baik dan tepat sasaran, sehingga kegiatan ini dapat mencapai hasil yang diharapkan dan memberikan manfaat maksimal bagi pengguna.

2. Untuk Mahasiswa : Tanamkan dalam diri Anda minat baca yang tinggi dan manfaatkan fasilitas perpustakaan, baik buku konvensional maupun e-book, untuk mendukung proses belajar Anda. Jaga keutuhan perpustakaan sebagai sumber informasi yang berharga dan berkontribusilah dalam sinergi ini. Mulailah menjadi individu yang selalu ingin belajar dan memahami program-program baru yang terkait dengan perpustakaan. Dengan peningkatan kualitas layanan perpustakaan digital saat ini, manfaatkan kesempatan ini untuk memahami dan mengakses perpustakaan digital secara optimal.
3. Untuk Pihak IT : Bantulah dalam menyosialisasikan kepada mahasiswa mengenai program dan kegiatan yang direncanakan, khususnya terkait dengan peningkatan kualitas pelayanan perpustakaan, terutama dalam hal perpustakaan digital. Upaya ini penting untuk memastikan bahwa mahasiswa mendapatkan informasi yang tepat dan dapat memanfaatkan fasilitas perpustakaan dengan sebaik-baiknya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN